



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ  
TYPE APPROVAL CERTIFICATE

Изготовитель  
Manufacturer

SVEND HOYER A/S

Адрес  
Address *Over Hadstenvej 42, DK-8370 Hadsten, Denmark / Дания*

Заявитель / Applicant:  
Адрес / Address:

SVEND HOYER POWER TRANSMISSION (NINGBO) CO., LTD  
No.19, Jingwu Middle Road, Beilun, Ningbo, Zhejiang Province, 315821, P.R. China / Кумау

Изделие\*  
Product\*

*Электродвигатели асинхронные, трехфазные, с короткозамкнутым ротором  
мощностью от 0,21 до 900 кВт типов: Y2E2, HMC2  
Three-phase asynchronous cage induction electric motors  
with power from 0,21 to 900 kW of types: Y2E2, HMC2  
Код ОКП 33 3610 / All Russian Products Classification code 33 3610.*

Код номенклатуры  
Code of nomenclature *11050101, 11050102, 11050103*

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что вышеупомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.  
This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

*Изделия соответствуют применимым требованиям Части XI Правил классификации и постройки морских судов, изд. 2015; раздела 10 Части IV Правил технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов, изд. 2015; Технического регламента о безопасности объектов морского транспорта.  
Products comply with requirements of Part XI Rules for the classification and construction of sea-going ships, edition 2015; Part IV section 10 Rules for technical supervision during construction of ships and manufacture of materials and products for ships, edition 2015; the Technical Regulations Concerning the Safety of Sea Transport Items.*

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до  
This Type Approval Certificate is valid until **11.03.2021**

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.  
This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи  
Date of issue **11.03.2016**

№ **16.10362.269**

Российский морской регистр судоходства  
Russian Maritime Register of Shipping



М.П.

(подпись)  
signature

**Рогов С.Н. / S. Rogov**  
( фамилия, инициалы )  
name

\*Дополнительную информацию смотри на обороте.  
Additional information see overleaf.